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806j der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVll. Gcsetzgebungsperiouc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Eigruber, Mag. Praxmarer 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Gebäude - Leasing der Post 

Mi tarbei ter der Postsparkasse haben angeblich mit besonders 

günstigen Krediten der Postsparkass~ Gebäude errichtet, 

welche sie dann, wiederum an die Post (bzw. Postsparkasse) 

ver least haben. 

Derartige Projekte sollen in Micheldorf , Adelwang und 

Sattledt verwirklicht worden sein. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordne

ten an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft 

und Verkehr folgende 

A n fra g e 

1) Stehen die oben angeführten Gebäude in Verwendung der 

Post? 

2) Wurden diese Gebäude von der Post und Telegraphenverwal

tung selbst errichtet? 

3) Wenn nein: a) Auf welche Weise wurden sie von der Post

und Telegraphenverwaltung erworben? 

b) Wer hat diese Gebäude errichtet? 

c) Stehen die Eigentümer bzw. Erbauer in 

einer Nahebeziehung bzw. in einem 

arbei tsrechtlichen Verhältnis zu der 

Post- und Telegraphenverwaltung ? 

4) Gibt es in Oberösterreich noch weitere Objekte die an die 

Post (Postsparkasse) verleast worden sind? 

5) Wenn ja: 

verträge 

geholt? 

Wurden vor Abschluß der entsprechenden Leasing

auch von q-~er~r Leasinggebern Angebote ein-
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